

## Polsek Bungku Barat Laksanakan Jumat Curhat serta Bagikan Sembako ke Warga Dusun Kabera Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.KINERJA.CO.ID

Dec 16, 2023 - 14:11



*Kapolsek Bungku Barat IPTU SAPPEWALI, SH.,MM, beserta personil Polsek Bungku Barat dan masyarakat Dusun Kabera*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polsek Bungku Barat, Polres Morowali, Polda Sulawesi Tengah melaksanakan kegiatan Jumat Curhat di Dusun Kabera, Desa

Bahoea Reko-Reko, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Jum'at (15/12/2023).



Kegiatan ini dipimpin langsung Kapolsek Bungku Barat, Iptu Sappewali, S.H, beserta anggota Polsek Bungku Barat di kediaman Kepala Dusun Kabera, Andi Agus, yang turut dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dusun Kabera sekitar 15 warga.

Pelaksanaan kegiatan ini bukan hanya sekedar diskusi santai, namun juga turut merangkul kepedulian sosial dengan menyalurkan bantuan sembako kepada masyarakat setempat sebanyak 20 karung beras diserahkan secara langsung oleh Kapolsek Bungku Barat beserta personel Polsek Bungku Barat kepada warga yang membutuhkan.



Kapolsek Bungku Barat, Iptu Sappewali, S.H, mengungkapkan bahwa pelaksanaan kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Bungku Barat, Polres Morowali, dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta merespons



kebutuhan yang ada di lingkungan sekitar.

"Selain menjadi ajang untuk bersilahturahmi, kegiatan Jumat Curhat ini juga menjadi momentum untuk memberikan dukungan kepada warga yang membutuhkan bantuan," ujarnya.

Adapun kesempatan tersebut dimanfaatkan oleh warga setempat untuk menyampaikan berbagai aspirasi dan permasalahan yang dihadapi, sehingga dialog yang terbuka ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menyelesaikan berbagai tantangan yang ada di masyarakat Dusun Kabera.



Diharapkan kegiatan ini dapat menjadi Contoh kepedulian sosial serta memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan harmonis di Kabupaten Morowali.

(PATAR JS & HUMRES)